

# Sala temática de LEGO® en la VIII Feria de Coleccionismo de Mungia, Vizcaya

*Texto y fotos por Legotron*

Los días 18 y 19 de abril de 2010 se celebró en Mungia, Vizcaya, la VIII edición de la Feria de Coleccionismo, siendo organizada por la asociación Bitxikiak ([www.bitxikiak.org](http://www.bitxikiak.org)) con la colaboración del ayuntamiento de la localidad.

En esta ocasión, dado que acudieron al evento varios miembros de HispaLUG con sus colecciones, se habilitó una sala entera dedicada a exposición de construcciones de LEGO®. Gracias a la perfecta organización la exposición pudo desplegar numerosas construcciones de diversas temáticas, recibiendo numerosas visitas, que destacaron la variedad y cantidad de material presentado.

La sala estaba dividida en varios stands en los que pudo verse el siguiente material:

El stand lateral, donde se encontraba la colección "Panzerbricks", con más de una veintena de vehículos militares históricos de diseño propio y una colección de naves TIE y minifigs de Star Wars™, todas ellas de A. Bellón (Legotron).



El stand central, donde se dispusieron toda una serie de sets y dioramas pertenecientes a las líneas Castle, Indiana Jones y Star Wars™. Todos ellos montados por R. Vaquero (Rafa) y A. Cagigal, entre los que destacaban varios castillos, el Medieval Market Village y algunas de las naves más emblemáticas de la línea Star Wars. En una de las esquinas pudo contemplarse un pequeño diorama de ciudad diseñado y construido por I. Pernia (Koska), que fue muy comentado por sus bonitos edificios que gustaron mucho a los asistentes.



Por último, en el stand de la entrada, se expusieron el Hangar Imperial y Maxifigs de Star Wars, diseñados por A. Bellón (Legotron), ya habituales de ediciones anteriores, que volvieron a ser punto de atención de los numerosos aficionados a la saga de Star Wars que visitaron la feria.

En conjunto se expusieron construcciones con más de 50.000 piezas, cuya puesta en escena tuvo una gran acogida por parte del público asistente. Además, fueron muchas las personas que se animaron a compartir sus propias experiencias con las construcciones de LEGO con los expositores, y a preguntar por las técnicas de diseño y construcción que podían verse en la exposición.

#

